

Un spectacle apprécié du public!



Le club canin des Gorges de la Loire à MALVALETTE(43) organisait samedi 11 avril pour la première fois un concours d'obérythmée sur le terrain du club. C'est avec une réelle appréhension que les responsables accueillaient la vingtaine de concurrents venus de diverses régions : le temps ne s'annonçait pas très clément et c'était une première en Auvergne.

Cependant la manifestation a su ravir le public qui n'a pas tari d'éloge devant ces chiens respectueux qui saluent l'assistance, à l'écoute des maitres, et évoluant au rythme de la musique. Que d'éducation... et quelle leçon de savoir-vivre!





Chaque couple présentait une chorégraphie originale mettant en valeur les aptitudes du chien et les goûts du maître. Quelques grands moments d'émotion ont parfois tiré les larmes des plus sensibles : quand la musique révèle la communion, l'amour qui unit le chien à son maître, le travail de longue haleine pour monter un tel spectacle! Des premiers pas aux plus perfectionnés, tous ont montré qu'avec de la patience, de la volonté et la connaissance du chien que cet animal reste toujours le meilleur ami de l'homme.

Finalement, les chiens sont ce qu'en font les hommes...

Bravo aux différentes équipes qui innovent dans cette nouvelle discipline ouverte à tous et à l'année prochaine.

La présidente Evelyne Avit